

10 de abril de 2010

DECLARACIÓN DE JEAN-CLAUDE TRICHET, PRESIDENTE DEL BCE

En el día de hoy, Jean-Claude Trichet, presidente del Banco Central Europeo (BCE), ha realizado la siguiente declaración en nombre del Consejo General y del Comité Ejecutivo del BCE, así como a título personal:

«Me siento apenado y conmocionado por la noticia del accidente de avión ocurrido hoy cerca de Smolensk (Rusia), y quiero expresar mi más sentido pésame a las familias de todas las víctimas de este terrible accidente. En estos momentos, nuestros pensamientos están con el pueblo de Polonia, que ha perdido a su presidente, Lech Kaczyński, y a numerosos y destacados cargos públicos de la nación polaca.

El Consejo General del BCE siente profundamente la pérdida de Sławomir Skrzypek, presidente del Narodowy Bank Polski, miembro muy estimado del Consejo. Recordaremos a Sławomir como buen amigo y profesional entregado, que realizó valiosas aportaciones al trabajo del Consejo General».

Banco Central Europeo

Dirección de Comunicación, División de Prensa e Información
Kaiserstrasse 29, D-60311 Frankfurt am Main
Tel.: +49 69 1344 7455, Fax: +49 69 1344 7404
Internet: <http://www.ecb.europa.eu>

Se permite la reproducción, siempre que se cite la fuente